



**5 Pièces**

**155 m<sup>2</sup>**

**Réf. 875V**

**895 000 €**

**Cagnes-sur-Mer**

Maison à vendre (06800)

**résidences  
immobilier**

[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)

# résidences immobilier

Au cœur du village médiéval, localisation tout à fait chic pour cette très jolie maison avec de généreux volumes et au calme absolu. Bénéficiant d'un cachet grâce à ses poutres, ses sols et sa façade en pierres apparentes, elle est également lumineuse car traversante Est Ouest. Rez-de-chaussée : confortable entrée avec cheminée, studio d'artiste avec kitchenette et salle d'eau wc. Premier étage : salon, cuisine, wc indépendant et salle à manger ouvrant sur la terrasse. Deuxième étage : chambre master avec salle d'eau, wc. Niveau inférieur au RDC petite pièce servant de chambre d'appoint, ...

In the heart of the medieval village, a very chic location for this very pretty house with generous volumes and absolute calm. Benefiting from a cachet thanks to its beams, its floors and its exposed stone facade, it is also bright because it crosses East West. Ground floor: comfortable entrance with fireplace, artist's studio with kitchenette and shower room wc. First floor: living room, kitchen, separate wc and dining room opening onto the terrace. Second floor: master bedroom with shower room, wc. Lower level on the ground floor, small room serving as an extra bedroom, cellar and second ...

**LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF**

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

